



Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida



Los guardaparques también son superhéroes del bosque

En 2007 la Federación Internacional de Guardabosques (IRF) designó el 31 de julio como el Día Mundial del Guardaparques, que honra a quienes han perdido la vida o sufrido heridas protegiendo la naturaleza. También se estableció para reconocer su invaluable labor en la conservación de nuestros tesoros forestales y culturales.

El INAB, bajo el lema “Guardaparques impulsando una conservación transformadora”, destaca que su trabajo, aunque silencioso, es esencial para la resiliencia ambiental y el bienestar de las futuras generaciones. Los guardaparques (guardarrecursos o guardabosques) también son “superhéroes del bosque” por ser la primera línea de defensa contra amenazas que ponen en riesgo la biodiversidad de Guatemala.



“ Sin ellos no sería posible el resguardo y protección de más de 16 mil hectáreas de bosque presentes en nuestras áreas protegidas y finca nacional. Su labor es sumamente valiosa para el resguardo del patrimonio natural de nuestro país. ”

Celeste Méndez,
Encargada De Ecosistemas
Forestales Estratégicos del INAB

Actualmente el INAB cuenta con más de 30 personas que laboran como guardarrecursos en los cuatro parques nacionales (Las Victorias, Laguna Lachuá, Laguna El Pino y El Rosario) y en finca nacional. El Parque Nacional Laguna Lachuá posee el mayor número de guardarrecursos asignados (12 personas) quienes velan por la conservación de 14 mil 301 hectáreas. Esta distribución representa el compromiso institucional para conservar nuestros ecosistemas y reconoce el trabajo diario de quienes protegen el valioso patrimonio natural de Guatemala.